
REQUERIMENTO N.° 04/77.- EXPEDIE:o TE 

E M.CS-Ve25../.g-Q- 

Requeiro a Mesa Executiva, apos discutida e 

aprovada pelo Plenrio,'seje oficiado ao Sr. Prefeito Mu 

nicipal de Cabo Frio, solicitando - as informaçoes sobre-o 

assunto abaixo exposto': 

o 

Nos 1timos puatro anos, 'uma firma de qualifi 

caço jurídica desconhecida para nos que estamos iniciando 

como legislador, começou *a urbanizar parte da Lagoa de Ara 

ruama proximo a Gamboa com o objetiuo de transformar á re 

ferida area maritima apos aterrada, num loteamento que se-

gundo tomamos conhecimentonnao estg totalmente urbanizado- 

Cr 
, 
1.000,000,00 (hum 

••• 

enorme preocupaçao aos - 

CabbfrienSes pelo, que oo . re como Canal, ou seja seu estrei 

1C 
tamento, bem como aos o :antes de cargos pUblicos, principal 

mente legisladores por d conhecerem o conteLido do convenio / 

firmado pela firma com quem de direito; 

Solicito entao, seja esta Casa informada pelo 

Executivo dó seguinte:.  

1n- Quando foi firmado'tal convenio.' 

2Q):- Qunado foi dada a primeira licença de cone 

truçgo e se ja foi renovada. 

e jg vende o lote por aproximadamente 

milhao de cruzeiros); 

Trouxe tal r alizaçao 

3Q)- Se no momento a firma urbanizadora est com 

a documentaçao atualizada por parte da Pre 

feituta e se a autorizaçao do Governo Fede-

ral concedida no inicio da referida urbaniza 

çao ja Be encontra com o prazo encerrado ou 

se o setor Federal ja renovou. 

Sala das Sessges,. 04 de MarçO de 1.9770- 
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